



Síntesis de medios

23 de julio de 2023

Primeras Planas

Se extiende 467 km derrame en Sonda
Crece secuestro pese a estrategia militar
Ganan lucha ambiental contra muro de Trump
En Guatemala, "élite corrupta enturbia el proceso electoral"
Tragedia en bar de Sonora
Más trenes

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Reencuentra familia a dueño de "Zeus"

Gracias a que se viralizó un video en el que aparece junto a su perro "Zeus", baleado tras defenderlo en un intento de asalto, José Luis Capistrán fue reencontrado por su familia después de más de 10 años de no verlo ni saber su paradero. El caso de "Zeus" ganó notoriedad luego de que el **titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch**, informó el viernes sobre la detención de uno de los agresores. "El maltrato animal es antesala de la violencia que escala hasta lastimar a seres humanos", apuntó. [Reforma](#) / columna El Caballito [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Trata de evadir alcoholímetro y choca con patrulla

Al tratar de evadir el alcoholímetro ya que presuntamente se "había pasado de copas", un adulto mayor se estrelló contra una patrulla de la SSC. La institución precisó que los hechos se registraron en el Eje 2 Norte y el Eje 1 Poniente, colonia San Simón Tolnáhuac, donde resultó lesionado un oficial, quien fue ingresado a un hospital, en tanto que el presunto responsable al Centro de Sanciones Administrativas, expuso la dependencia al mando de **Omar García Harfuch**. [Uno más Uno](#) Sin mención [El Gráfico](#)

Más trenes

El tren Ligero, que transporta a 80 mil usuarios en un día, aumentará su flota en unos meses, y hasta agosto de 2024, lo que permitirá reducir el tiempo de traslado y el de espera entre cada tren, además, los usuarios viajarán menos apretados, explicó en entrevista el ingeniero Martín López Delgado, director general de este sistema de transporte. Además, afirmó que la seguridad esta garantizada dentro de las instalaciones y se coordina entre los supervisores y los elementos de la **Policía Auxiliar de la SSC**. [La Prensa](#)

Roban uniformes a equipo mexicano de matemáticas

Un chofer de Uber, quien debía entregar uniformes al equipo de matemáticas que parte este domingo a El Salvador, para participar en la Vigésimo Quinta Olimpiada Matemática de Centroamérica y el Caribe 2023, "desapareció" y cortó comunicación, antes de entregar los uniformes a la coordinadora del equipo. El proveedor solicitó vía Twitter apoyo a la **Unidad de Contacto del Secretario** de la **SSC**. [Excélsior](#)

La oficial Macaria Alfaro

De acuerdo con el censo del INEGI de 2020, hay 225 mil 544 personas con un empleo relacionado con la seguridad pública, y 24.7 por ciento son mujeres. En entrevista con una oficial de policía declara ser licenciada en pedagogía y **policía preventiva de la SSC**. Ama su profesión y considera que se puede escalar hasta lograr ser subsecretaria. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

23 de julio de 2023

Baja 10% la percepción de inseguridad en Tláhuac

La Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), aplicada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), referente al segundo trimestre de 2023, informa que bajó la percepción de inseguridad en Tláhuac. En cuanto al combate a la delincuencia, el sondeo ciudadano señala que el 44.3% de la población calificó como efectivo el trabajo realizado por Berenice Hernández Calderón, alcaldesa de Tláhuac. En trabajo coordinado con la Guardia Nacional (GN), la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Alcaldía Tláhuac se han logrado reducir en más del 50% delitos de alto impacto en la demarcación, gracias a operativos en conjunto que se implementan de manera permanente en las 12 coordinaciones territoriales. [La Prensa](#)

Policiaco

Matan a comensal y lesionan a su hijo

Un hombre murió acribillado y su hijo, menor de edad, resultó lesionado en una taquería ubicada en la esquina de la avenida del Panteón y calle Mixtecas, colonia Ajusco, en la alcaldía Coyoacán. Según testigos, el agresor descendió de un auto negro y sin mediar palabra comenzó a disparar en contra de la víctima. Al lugar llegaron más de 50 elementos de la **SSC** para atender la emergencia y buscar a los responsables, pero no se reportaron personas detenidas. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Ataque directo contra un matrimonio: ella fallece

Una pareja que llegaba a bordo de una motocicleta a su domicilio fue baleada por unos sujetos en el perímetro de la colonia San Martín Xochinahuac, en la alcaldía Azcapotzalco. Tras los hechos ocurridos este viernes, elementos de la **SSC**, pertenecientes a varios sectores, entre ellos Polanco-Castillo y Hormiga, acudieron al sitio y procedieron a solicitar la intervención de los servicios de emergencia. Una de las víctimas murió en el lugar y el otro fue trasladado al hospital de la Villa. [La Prensa](#)

Muere en su potro como vaquerito

Un motociclista que circulaba por la glorieta de vaqueritos en periférico Sur, a la altura de la alcaldía Xochimilco, perdió el control de su potro y murió al estrellarse contra un árbol, alrededor de las 6 de la mañana del sábado. **Elementos de la SSC** acudieron a la emergencia y acordonaron el área. [El Gráfico](#)

Muerte a alta velocidad

Un automovilista que aparentemente viajaba a exceso de velocidad murió tras impactar su vehículo contra los barandales metálicos que delimitan una desviación hacia la derecha, en el perímetro de la colonia Sacramento, perteneciente a la alcaldía Álvaro Obregón. Tras el hecho de tránsito ocurrido aproximadamente a las 6:00 horas de este sábado, los **elementos de la SSC** se presentaron al lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

Justicia

Piden evaluar espacios seguros para las mujeres

En la Ciudad de México hay más de un centenar de espacios del gobierno local y de la FGJ-CDMX en los que se brinda atención a mujeres violentadas, de acuerdo con el Mapa de Servicios de Atención a la Violencia contra las Mujeres de la Secretaría de las Mujeres (Semujeres) de la capital. Sin embargo, especialistas coinciden en que hace falta hacer una evaluación para determinar su funcionamiento y mayor infraestructura para brindar esta atención. [El Universal](#)